
　招　　集　　期　　日 　　令和４年１０月２０日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和４年１０月２０日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

　閉　会　の　日　時 　　令和４年１０月２０日（木）　午後 ２ 時 ９ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　有　田　る み 子

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　有　田　　るみ子 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 欠

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 欠

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　魚　躬　　隆　夫 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　生涯学習部副部長兼青少年課長 　羽ヶ崎　　紀　子 出

　　参事兼学務課長 　大河原　　正　行 出

　　参事兼指導課長 　菅　原　　成　之 出

　会議に出席した者 　　生涯学習課長 　大　村　　和　男 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　木　原　　正　裕 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・議案第３７号は原案可決

・議案第３７号は人事案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　なし）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和４年　　第１０回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和４年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　有田教育長

　　　　ただ今より令和４年三郷市教育委員会第１０回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．秘密会議決

　　　　お諮りいたします。議案第３７号は人事案件ですので、

　　　　会議規則第６条により秘密会とすることに賛成の委員は、挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第４以降にて審議いたします。

４．会議録承認及び署名

　　有田教育長

　　　　日程第１　令和４年教育委員会第９回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和４年教育委員会第９回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

５．議　事

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題といたします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 　２件 （報告者）木原教育総務課長

　　　　学務課分　 　１件 （報告者）大河原学務課長

　　　　指導課分 　３件 （報告者）菅原指導課長

　　　　生涯学習課分 　１件 （報告者）大村生涯学習課長

　　　　青少年課分 　２件 （報告者）羽ヶ崎青少年課長

　　　  日本一の読書のまち推進課分 　３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長

　　有田教育長



令和４年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【教育総務課分について】

（意見）有田教育長

　　後援事業が増えてきた。コロナ禍であるが落ち着きが出てきたことや、感染対策を

　　しっかり行っていただいているお陰であり、活気がでてきた印象である。今後も、

　　感染対策は必要であるが、こうした事業が展開されることは良いことである。

【指導課報告分について】

（意見）小川委員

　　令和４年度児童・生徒夢の実現（小中学生の各大会結果）のうち、第１０回科学の

　　甲子園ジュニア埼玉県大会については、三郷市は第１回から出場して、成績も残し

　　ており、会場までバスで行ったりしたこともあったと思うが、個人的には関心がある

　　大会である。今回の埼玉県３位というのは、素晴らしい結果であると思う。上位に

　　入っている学校は私立や国立である。また、３人がチームとなるため、お互いの協

　　力や準備が大変であったと思う。全体的に見ても様々な分野で結果を残せている

　　と思う。それぞれが、連続的・継続的に受賞しているため、素晴らしいと思う。

　　まさに、夢の実現の成果が出ている印象である。これは、三郷市の「夢を育む教育」

　　が原動力となり、定着している証拠であると思う。

（答弁）菅原指導課長

　　有田教育長の指導もあり、「夢を育む教育」ということで、各学校の特色や指導する

　　先生方、そして、子ども達の現状を踏まえながら、校長先生が旗を揚げて取り組ん

　　でいただいている成果であると受け止めております。今回の、科学の甲子園ジュニア

　　埼玉県大会では、市内で１５、６チームくらい出場しており、バスで会場まで送迎し、

　　中学校の教頭先生たちが持ち回りで担当しながら、生徒を引率いたしました。

　　その中で、早稲田中学校のチームが３位を受賞することができたのは、学校の先生

　　方や生徒の努力が実を結んだ結果であると考えております。今後も、指導課では、

　　継続して、各学校の努力を見守りながら、支援を継続したいと考えております。

（意見）有田教育長

　　運動はもちろん、少年の主張や英語の弁論大会など、多方面にわたり活躍できて

　　いることを嬉しく思う。特に、英語の弁論大会については、なかなか結果が出せて

　　いなかったが、英検補助等を支援しながら活性化を図ってきた結果が伝わってき

　　て有難いと思う。



　 令和４年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

（質疑）有田教育長

　　阿川佐和子さんにご講演いただく、みさと秋の読書まつり２０２２について、どの程度

　　の応募がございましたか。

（答弁）園田日本一の読書のまち推進課長

　　１０月１８日（火）時点で、約１，４６０人の申し込みをいただいている状況でございます。

　　定員数を超えていることから、約半数まで抽選により絞ることとなります。

６．次回委員会日程

　　有田教育長

　　　　日程第４　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和４年第１１回定例会　　　　　１１月１７日（木）午後１時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

７．議　事（秘密会）

　　有田教育長

　　　　続きまして、議案第３７号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

８．採　決（秘密会）

９．閉　　会

　　有田教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時９分）


